

男女共同参画啓発シリーズ⁽²²³⁾

男性も育児休業が取得しやすい環境づくり

厚生労働省の調査によると、令和5年度の民間企業の男性育児休業取得率は前年度より13ポイント上昇し過去最高の30.1%に更新しました。その理由として、令和4年の育児介護休業法の改正により、事業主へ育休を取得しやすい雇用環境の整備や、個別の周知と意向確認が義務付けられたことなどが挙げられています。

男女の「仕事と育児の両立」を支援するために、安心して育休を取得できる環境づくりが推進されています。



アン・ジョンウンの「アンニョンハセヨ！」

Vol.7



皆さんこんにちは。

八頭町の暑かった真夏の日差しをストックし、少しずつ取り出して暖まりたいくらい寒い冬がやってきました。

だからといって、家にこもりがちになってしまうのはもったいない！今月はとても寒いけど、熱い横城の冬をご紹介します。

今年1月、アジアで初めて冬季青少年オリンピックが江原道(カンウォンドウ)で開催されました。横城郡屯内面(フェンソングン トウンネミョン)にある複合型リゾート施設ウエリヒリパークは、フリースタイルスキーとスノーボード大会の会場となり、白熱した戦いが繰り広げられました。

機会があれば真冬の横城を訪れて、白い雪の上を自由に駆け回るスキーとスノーボードを体験し、ピリッとしたスピード感を感じてください。

また、江原道 横城郡 屯内面にある太基山(テギサン)は、標高が1,261mあり、山頂から風力発電所や美しい雪景色を見ることができます。冬の山歩きを通して雪山の魅力に浸ってみるのもいいですよ！



2024 강원 동계청소년올림픽대회
ウエリヒリパークで開催されたスノーボード競技



韓国語を話してみよう！

田中さん 春、夏、秋が過ぎて冬が来ました。
봄, 여름, 가을이 지나고 겨울이 왔어요.
ポム、ヨルム、カウリ チナゴ キョウリ ワツソヨ。

安さん そうです。冬はやっぱり寒いです。
맞아요. 겨울은 역시 추워요.
マジャヨ、キョウルン ヨクシ チュオヨ。

田中さん 風邪をひきましたか？
감기에 걸렸나요？
カムギエ コルリョンナヨ？

安さん いいえ、大丈夫です。
ウィンタースポーツを楽しみながら健康に過ごしましょう！

아니요, 괜찮아요. 겨울 스포츠를 즐기면서 건강을 지켜보아요.

アニコ、クエンチャナヨ。
キョウル スポーチュルル

チュルギミョンソ コンガンウル チギョボアヨ！

もっと韓国語を話してみたい方は、町のHPをご覧ください♡



問い合わせ先 企画課 ☎ 76-0212